



En 2022, parmi les 3,7 millions d'électeurs résidant dans le Grand Est, 16,8 % ne se sont pas du tout rendus aux urnes pour l'élection présidentielle et les élections législatives. Depuis 2002, ce taux n'a jamais été aussi élevé. La participation systématique est plus faible dans la région qu'en France et près de la moitié des inscrits votent par intermittence. Les élections législatives mobilisent beaucoup moins que la présidentielle : cette désaffection est particulièrement marquée dans le Grand Est.



Retrouvez tous les résultats de l'étude dans Insee Flash Grand Est N° 63 – novembre 2022 :

[En 2022, le vote intermittent est majoritaire et l'abstention est au plus haut](#)

Les publications de l'Insee du Grand Est sont sur [insee.fr](https://www.insee.fr)

Contact presse

Véronique Heili ☎ 03 88 52 40 77
dr67-communication-externe@insee.fr

SOUS EMBARGO : ne pas diffuser avant le 17 novembre à 12 heures